
Lebt als Kinder des Lichts!“ Damit sind wir alle gemeint, Sie, und Sie, und ich. Welch eine Gnade 
zu wissen, dass wir nicht allein sind, trotz Ausgangsbeschränkungen. Uns verbindet die Gewissheit, 
dass wir alle Kinder Gottes sind und so von IHM angenommen, wie wir sind.

Wir durchleben gerade eine Krise, in der wir auf vieles verzichten müssen, auf vieles mehr als das 
Opfer, das wir uns zu Beginn der Fastenzeit vorgenommen haben.

Es finden nicht mal mehr Gottesdienste mit Gemeinde statt. Mit der Eucharistie fehlt ein ganz 
zentrales Element unseres Glaubenspraktikums. Aber es gibt viele Ersatzangebote, die wir dankbar 
wahrnehmen. Christus ist und bleibt das Licht für unseren Lebensweg, gerade in diesen 
Tagen,folgen wir ihm und werden so zum Licht für andere.

(Peter Dobiasch)


